



## Santiago Creel reprueba la posibilidad de una intervención militar por parte de Estados Unidos

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reprobó las absurdas afirmaciones de funcionarios y legisladores estadounidenses sobre la posibilidad de una intervención militar en México para combatir a los cárteles del narcotráfico.

Aseguró que los mexicanos jamás lo permitiremos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACaiqhpyNgik5uU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213709&parld=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>